

Municipio de El Marqués, con recaudación local sobresaliente: Fitch

Redacción
EL ECONOMISTA

FITCH RATINGS asignó la calificación de “A(mex)” a la calidad crediticia del municipio de El Marqués, Querétaro. La perspectiva crediticia es Estable.

Entre los factores que fundamentan la calificación destacan la recaudación local sobresaliente con niveles destacables de ingresos propios con respecto a los ingresos totales (superior a la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch – GMF– y de la categoría de las “As”).

La calificadora también considera el nivel de apalancamiento bajo, la posición de liquidez adecuada caracterizada por un manejo prudente del efectivo disponible, así como por un nivel bajo de la deuda no bancaria. Además, se localiza en una región económicamente activa y dinámica en sectores ligados a la actividad manufacturera e industrial.

Por otra parte, los factores que limitan la calificación son la tendencia alcista del gasto operacional como consecuencia de un aumento del gasto en servicios personales, por incremento en la plantilla de seguridad en

combinación con más necesidades de servicios públicos.

Asimismo, restringe la calificación el hecho de que los niveles de inversión respecto del gasto total están por debajo de pares en la misma categoría de calificación.

La falta de un mecanismo institucional de seguridad social denota la contingencia en el largo plazo para las finanzas municipales.

TENDENCIA ESTABLE

El desempeño financiero es considerado como fuerte con tendencia estable. Al cierre del 2016, el municipio registró ingresos fiscales ordinarios por 976.1 millones de pesos; mayores 27.1% en relación al 2015 y con una tasa media anual de crecimiento para el periodo de análisis 2012-2016 de 21.8 por ciento.

Lo anterior es consecuencia de un dinamismo inmobiliario (residencial e industrial) que se materializó en el 2013 y que se estima continúe en los próximos años.

El municipio compara muy favorablemente en términos de su proporción de ingresos propios a totales (61.6% en el 2016; GMF: 24.2%; mediana “As” 26.2 por ciento).

estados@eleconomista.mx